

Et zut je suis dans le mauvais sens !!!

En ce matin, 29 janvier à 7h32 juste à l'aube, moi le chat, je vois ma maîtresse qui sort avec son appareil photos alors je la suis dans notre belle rue goudronnée, où on peut circuler soit à vélo pour aller faire les courses, soit en voiture pour aller travailler. Je crois qu'on lui a demandé de prendre une photo sur la mobilité. Elle a raison de choisir notre rue car on voit sur le côté une voiture prête à partir. Eh oui elle est bien mobile, mais pour moi je n'ai pas très envie que la voiture démarre pour m'écraser. Heureusement que juste à côté de la voiture rouge il y en a une autre mais en panne.

Allons, je vais aller me cacher dessous.

« Clic » je viens de me faire prendre en photo.

Photo prise par Gaëlle Cieslik (la maîtresse du chat)
avenue du petit parc L'étang la ville



